

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan pada bab sebelumnya, maka kesimpulan yang dapat diperoleh dari penelitian ini adalah sebagai berikut :

- 1) Penelitian ini menunjukkan variabel Tingkat Suku Bunga (X_1) berpengaruh positif dan signifikan terhadap Jumlah Nasabah (Y). Dimana Koefisien bertanda positif dan signifikan terhadap jumlah nasabah. Pengaruh positif tersebut menunjukkan bahwa tingkat suku bunga sejalan dengan jumlah nasabah, jika suku bunga tinggi maka akan berpengaruh terhadap penambahan jumlah nasabah. Pengaruh signifikansi menunjukkan tingkat suku bunga memiliki peranan yang sangat penting dalam meningkatkan jumlah nasabah.
- 2) Penelitian ini menunjukkan variabel Pendapatan Masyarakat (X_2) berpengaruh positif dan signifikan terhadap Jumlah Nasabah (Y). Dimana koefisien bertanda positif dan signifikan terhadap jumlah nasabah. Pengaruh positif menunjukkan bahwa pendapatan masyarakat sejalan dengan jumlah nasabah, pada saat pendapatan masyarakat meningkat maka akan mengalami penambahan pada jumlah nasabah penabung. Pengaruh signifikan menunjukkan pendapatan masyarakat memiliki pengaruh dan peranan yang sangat penting dalam meningkatkan jumlah nasabah.
- 3) Penelitian ini menunjukkan tingkat suku bunga (X_1) dan tingkat pendapatan masyarakat (X_2) secara simultan memberikan pengaruh positif dan

signifikan terhadap Jumlah Nasabah (Y). Dengan nilai koefisien determinasi (R^2) sebesar 0,222 sehingga dapat disimpulkan besarnya pengaruh yang diberikan oleh variabel independent terhadap variabel dependent sebesar 22,2% dan sisanya dipengaruhi oleh variabel lain diluar variabel yang diteliti. Jadi dapat disimpulkan bahwa ada faktor lain yang lebih dominan mempengaruhi pertumbuhan jumlah nasabah di BRI Unit Perintis.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang dihasilkan, maka saran yang dapat diambil adalah sebagai berikut :

1. Bagi Perusahaan disarankan untuk agar lebih memperbaiki suku bunga tabungan yang ditawarkan kepada nasabah guna memperoleh peningkatan jumlah nasabah disetiap tahunnya. Selain daripada itu diharapkan untuk lebih memerhatikan faktor lain yang mempengaruhi pertumbuhan jumlah nasabah sebab pengaruh yang diberikan sangat terbatas.
2. Bagi akademik, semoga dengan adanya penelitian ini dapat dijadikan bahan referensi penelitian, serta kontribusi ilmiah tentang pengaruh tingkat suku bunga dan tingkat pendapatan masyarakat terhadap jumlah nasabah pada bank BRI.
3. Untuk penelitian selanjutnya diharapkan menambah variabel independent sebab penelitian ini sangat terbatas dalam menjelaskan variabel dependent. Sehingga untuk selanjutnya lebih diperluas faktor-faktor yang mempengaruhi jumlah nasabah.